

Un gala a eu lieu à Santiago de Cuba pour le 500e anniversaire de sa fondation



Santiago de Cuba, 25 juillet (RHC).- Le second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et vice-président des Conseils d'État et des ministres de Cuba, José Ramón Machado Ventura et le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel ont présidé le gala artistique et culturel par lequel les habitants de Santiago de Cuba ont fêté le 500e anniversaire de la fondation de leur ville.

Le gala a eu lieu au parc « Carlos Manuel de Céspedes » sous le titre : Santiago de Cuba, 500 ans d'histoire et de culture » qu'ont diffusé en direct les chaînes de télévision Cubavisión, Cubavisión International et la station Radio Progreso.

Le gala a inclus un parcours par les moments historiques qui ont eu lieu, au fil des ans, dans cette ville de l'Est de notre pays et qui ont rendu possible la proclamation du triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959.

À l'exception du grand pianiste Frank Fernández, qui a rendu hommage à la grande patriote cubaine Vilma Espín, et du poète Waldo Leyva, avec sa poésie intitulée « Pour une définition de la ville », les autres artistes qui ont pris part au gala étaient santiaguais.

Parmi eux se trouvaient Fátima Patterson, les chorales Orfeón Santiago et Madrigalista, le Ballet Folklorique de Oriente et Kokoyé, la Compagnie de Ballet Santiago et les Tambours d'Enrique Bonne.

Au programme du gala se trouvaient aussi, la Tumba Francesa, la Caridad de Poriente, la Típica Tradicional, les acteurs Agustín Salas, Ana Gloria Bouduén, María Antonio Fong, Sulema Iglesias et une enfant Claudia Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63797-un-gala-a-eu-lieu-a-santiago-de-cuba-pour-le-500e-anniversaire-de-sa-fondation>



Radio Habana Cuba